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«El trato de persona
a persona es el
mensaje para la
nueva
evangelización»

Y “ese es el impulso misionero
que la Obra puede aportar, ese
trato de persona a persona, la
evangelización de persona a
persona”, ha explicado el nuevo
Prelado del Opus Dei en una
entrevista de José Luis Restán y
Eva Galvache en el programa
'El Espejo', de COPE (España).
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COPE «El trato de persona a persona
es el mensaje para la nueva
evangelización» (audio original y
noticia)

*****

San Josemaría Escrivá de Balaguer
fundó el Opus Dei en 1928. Es una
prelatura personal de ámbito
internacional, compuesta por un
Prelado, por un clero propio y por
fieles laicos (hombres y mujeres).

D. Fernando nació en París, en
octubre de 1944, por tanto tiene 72
años. Es hijo de una familia española
exiliada en Francia por la Guerra
Civil. Es el más joven de ocho
hermanos. Es licenciado en Ciencias
Físicas y doctor en Teología. Sigue
jugando al tenis, deporte al que es
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aficionado desde joven. Ha escrito
varios libros de índole teológica y
filosófica.

Desde 1994 es vicario general del
Opus Dei y en 2014 fue nombrado
vicario auxiliar de la prelatura.
Durante los últimos 22 años ha
acompañado al anterior prelado,
Mons. Javier Echevarría, en sus
visitas pastorales a más de 70
naciones.

Mons. Ocáriz se ha convertido así
en el primer Prelado del Opus Dei
que por edad no ha sido
colaborador de San Josemaría,
¿esto supone un salto, un desafío
especial?

"Novedad es, lo de salto no lo diría yo
porque ha habido una continuidad
notable también por lo que han
hecho los sucesores de San Josemaría
de transmitir todo lo que es el
espíritu, el carisma de la Obra y
Echevarría ha dejado las cosas muy



claras, el desafío existe, el desafío es
la fidelidad al carisma dado lo
cambiante de los tiempos, las
circunstancias de personas, eso es un
desafío constante. La fidelidad es la
esencia, pero las circunstancias
cambian, los tiempos, los problemas
que se plantean. Gracias a Dios
cuento con muchos colaboradores y
con bastante descentralización",
responde.

El carisma de San Josemaría es un
tesoro para embellecer al mundo,
¿cuál es el núcleo del carisma?

A San Josemaría le sucedió el beato
Álvaro del Portillo y a éste, Monseñor
Javier Echevarría, que falleció el
pasado 12 de diciembre. Desde el
pasado día 23, Monseñor Fernando
Ocáriz es el nuevo Prelado.

"El núcleo es el recordar la llamada
universal a la santidad y de que a
toda persona Dios la llama a una
felicidad completa, la santidad es la



plena felicidad de la unión con Dios
que solo en la otra vida podremos
alcanzar del todo. Pero no es que
todos están llamados sino que es una
universalidad objetiva, todo es
camino para esa santidad, la vida
ordinaria, el trabajo ordinario, las
circunstancias familiares en todo hay
ocasión de unión con Dios, encuentro
con esa felicidad que permite
realizar una dedicación a los demás
que embellece al mundo a base del
afecto, de la fraternidad, de la
unidad", señala Mons. Ocáriz.

El nuevo Prelado del Opus Dei se ha
marcado “como prioridad el cuidado
pastoral y el anuncio misionero que
son inseparables, porque la Iglesia
como la Obra que es una partecita de
la Iglesia está para el mundo, no para
cuidarse a sí misma pues tenemos
que estar abiertos a todo el mundo
para llevar el mensaje del Señor, de
Cristo, y claro la cuestión teológica
como actividad académica la tengo



que dejar de lado, aunque siempre
sirve como base. Pero la pastoral y la
doctrina son distintas, pero van
unidas: si no se trasmite la doctrina
en la pastoral la pastoral no se sabe a
donde va y si la doctrina se queda sin
pastoral no sirve para nada”.

Conocemos la realidad del Opus
Dei en España y en Europa, pero
menos sobre su presencia en Asia y
en África

“En Asia estamos en 11-12 países y en
África en siete con trabajos estables
de la Obra. La impresión es lo bonito
que es el encuentro de culturas tan
diversos, lo bonito es cómo el
Evangelio se mete en culturas tan
distintas como en un país como
Singapur o Kenia. Es muy bonito
cómo, conservando su propio ser,
coinciden en lo esencial del
Evangelio. Una unidad dentro de la
gran variedad de universalidad”. Por
ello "todo lo que haga el Opus Dei es



Iglesia, lo más original es el impulso
misionero de la Obra es el trato de
persona a persona, la evangelización
de persona a persona algo que un
documento de la Doctrina de la Fe
ponía de relieve hace unos años, el
testimonio de persona a persona, de
la amistad, una amistad auténtica,
esto es muy típico de la Obra".

José Luis Restán
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